

## Plat Duiker TMMD Kebumen Perkokoh Akses Jalan Somagede

Agung widodo - [JATENG.TELISIKFAKTA.COM](http://JATENG.TELISIKFAKTA.COM)

Mar 11, 2026 - 21:20



*(Foto Dok): Anggota Satgas TMMD Reguler ke-127 Kodim 0709/Kebumen, Serka Slamet dan Sertu Teguh, terlihat memimpin proses pemasangan plat duiker dengan penuh ketelitian. Minggu (8/3/2026).*

**KEBUMEN**- Di tengah hiruk pikuk pembangunan yang terus bergulir, sebuah langkah konkret diambil oleh Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-127 Kodim 0709/Kebumen. Kali ini, fokus perhatian tertuju pada Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, di mana pemasangan plat duiker jembatan menjadi prioritas utama. Pekerjaan yang berlangsung pada

Minggu (8/3/2026) ini bukan sekadar proyek biasa, melainkan sebuah upaya mendalam untuk memastikan kelancaran aliran air sekaligus memperkuat akses transportasi vital bagi masyarakat.

Di lokasi proyek yang berdebu namun penuh semangat, Serka Slamet dan Sertu Teguh, dua prajurit Satgas TMMD, memimpin langsung proses pemasangan plat baja dengan ketelitian yang patut diacungi jempol. Mereka bekerja penuh dedikasi, memastikan setiap detail terpasang sempurna pada dudukan yang telah disiapkan, demi kokohnya konstruksi jembatan kecil yang kelak akan menopang mobilitas warga.

Prosesnya berjalan bertahap, sebuah tarian presisi antara penyesuaian posisi plat, penguatan struktur penyangga, hingga pengecekan menyeluruh setiap sambungan. Semuanya demi satu tujuan: menjaga agar aliran air di bawah jalan tetap mengalir lancar, meminimalisir risiko genangan saat musim hujan tiba, dan memberikan ketenangan bagi warga yang mengandalkan jalan ini setiap hari.

Sentuhan akhir diberikan dengan penuh kehangatan. Satgas TMMD bersama warga Desa Somagede bahu-membahu mengecat plat duiker dengan warna hijau yang cerah. Lebih dari sekadar estetika, pengecatan ini adalah bentuk perlindungan, perisai dari karat dan gempuran cuaca, demi memastikan konstruksi ini mampu bertahan lebih lama, menjadi saksi bisu kegotongroyongan yang abadi.

Komandan Kodim 0709/Kebumen sekaligus Komandan Satgas TMMD Reguler ke-127, Letkol Inf Eko Majlistyawan Prihantono, S.H., M.I.P., menegaskan komitmennya.

“Seluruh pekerjaan kami laksanakan dengan perencanaan dan pengawasan yang baik agar hasilnya kuat, aman, dan dapat dimanfaatkan masyarakat dalam jangka panjang,” ujarnya, menyiratkan sebuah janji untuk kualitas yang tak main-main.

Beliau menambahkan, program TMMD ini bukan hanya tentang memperbaiki jalan, tetapi juga tentang merajut konektivitas antarwilayah dan membangkitkan denyut nadi ekonomi masyarakat desa. Melalui sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat, pembangunan di pelosok negeri terus dipercepat, mempererat tali persaudaraan yang tak terpisahkan.

[\(PERS\)](#)